
ESTADO DE MATO GROSSO 
SECRETARIA DE ESTADO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA 

UNIVERSIDADE DO ESTADO DE MATO GROSSO 
“CARLOS ALBERTO REYES MALDONADO” 

CONSELHO UNIVERSITÁRIO - CONSUNI 

 

Ata da 1ª Sessão Ordinária do CONSUNI de 2022                                             Página 1 de 6 

 ATA DA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2022 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

Cáceres/MT, 24 de maio de 2022 

Ao vigésimo quarto dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte dois, às nove horas, na sala virtual, 
foi realizada a 1ª Sessão Ordinária de dois mil e vinte e dois do Conselho Universitário – CONSUNI, 
da Universidade do Estado de Mato Grosso “Carlos Alberto Reyes Maldonado” – UNEMAT; sob a 
presidência do professor Rodrigo Bruno Zanin e secretariada por Cristhiane Santana de Souza. 

Conselheiros 
Presentes 

Rodrigo Bruno Zanin, Edgley Pereira da Silva, Célia Regina Araújo Soares 
Lopes, Sérgio Santos Silva Filho, Fernando Yoiti Obana, Fernando Selleri Silva, 
Anderson Dias Lima, José Wilson Pires Carvalho, Taisir Mahmudo Karim, 
Anderson Marques do Amaral, Áurea Regina Alves Ignácio, Maria do Socorro 
de Souza Araújo, Rubens dos Santos, Marcelo Leandro Holzschuh, André Luis 
Reis Ribeiro, Karina Nonato Mocheuti, Kelli Cristina Aparecida Munhoz Moreira, 
Gustavo Domingos Sakr Bisinoto, Ana Maria de Lima, Joaquim Manoel da Silva, 
Jocilaine Garcia, Kleber Pelícia, Erico Fernando de Oliveira Martins, Ivan 
Canan, Miguel Tadayuki Koga, Celice Alexandre Silva, José Pereira Filho, Toni 
Amorim de Oliveira, Sérgio Baldinoti, Clades Zimmermann, Luzirene Pereira 
Macedo Oliveira, Benedito de Jesus Benevides, Howenda Nibetad Baganha, 
Fernando Botelho de Paula, Darlan Guimarães Ribeiro, André Ricardo 
Cajazeira, Raphael Monteiro Pires, Regiane Batista Santos, Kleiton Jorge 
Pereira, Haroldo Xavier de Almeida e Adenir Rodrigues. 

Ausências Nenhuma ocorrência 

Ausência 
Justificadas 

Celso Fanaia Teixeira (afastamento para campanha eleitoral); Roberto Alves de 
Arruda (afastamento para campanha eleitoral); José Leonildo Lima (Licença 
prêmio) e Cleuza Regina Balan Taborna (Afastamento para qualificação) 

O presidente Rodrigo Bruno Zanin dá boas-vindas e abre os trabalhos cumprimentando a todos 
conselheiros e conselheiras presentes, e empós, os informes a cada pró-reitoria. O Prof. Francisco 
Lledo representando a PRAE como pró-reitor em substituição a Profa. Antonia que se encontra em 
férias. O professor Lledo informa da entrega final dos tabletes, e faz menção da emenda parlamentar 
do Deputado Lúdio em torno de R$ 1.300,000,00 (um milhão e trezentos mil reais), emenda essa que 
será diretamente utilizada para o aluno, fala que das 12 proposições deliberadas do Congresso 
Universitário ligadas a PRAE, 06 delas já foram cumpridas com apresentações de relatório a esse 
Conselho. O Pró-reitor Anderson de Miranda saúda a todos com grande satisfação de estar em mais 
um Conselho Universitário. Faz um destaque das ações da Pró-reitoria de Pesquisa e Pós-graduação 
e fala exclusivamente de bolsas, com editais abertos e outros já em execução. Bolsas para 
graduação de iniciação científica, iniciação tecnológica e extensão tecnológica, com um total de 380 
bolsas à disposição aos alunos da UNEMAT. Informa que revisitaram os valores das bolsas com 
aumento. E o Programa de fortalecimento a pós-graduação para os estudantes de mestrados por 
meio de uma emenda parlamentar do Deputado Lúdio. E outra novidade é bolsa para o Programa 
Sênior aos professores que continuam nos programas de pós-graduação já aposentados pela 
UNEMAT, sabendo que há critérios estabelecidos para a concessão da bolsa. O pró-reitor de Ensino 
de Graduação, Prof. Everton enfatiza sobre a aprovação e implementação dos PPC dos cursos de 
oferta contínua, a fim de atender o ENADE previsto para esse ano em alguns cursos de bacharelado. 
Informa do lançamento de 02 vestibulares dos cursos da rede Prill e do município de Capão Verde 
com aproximadamente 380 vagas abertas para ingressantes. Informa ainda dos editais abertos para 
o PIBID e residência pedagógica, a PROEG já está se preparando para submissão dos projetos. Fala 
do aumento da bolsa FOCCO afim de atender uma gama de alunos com objetivo da permanência 
desses bolsistas O professor Anderson Miranda informa sobre o Regimento Geral do Programa de 
Pós-Graduação Stricto Sensu Mestrado Profissional em Educação Inclusiva – Câmpus Universitário 
de Sinop, como esses programas de pós-graduação estão em rede, eles acabam sendo exigidos de 
um ponto de vista da legislação externa do regimento geral, é valido destacar que foi necessário 
fazer uma adequação no processo do regimento para enquadrar e ficar regular no ponto de vista da 
rede, em outro momento o professor Anderson Miranda informa sobre o Relatório Final do 
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Planejamento Estratégico da Pós-Graduação, o mesmo destaca que esta pauta vem de uma 
demanda específica da CAPES que todas as pós-graduações de todas as instituições necessita de 
um planejamento específico, e nós como instituição temos o nosso planejamento de desenvolvimento 
institucional, todavia a CAPES necessita que as pós-graduações precisam também de um específico, 
que tenham alinhamentos com o PEP e o PDI geral da instituição. Uma ação desenvolvida 
tecnicamente em parceria com a pró-reitoria de planejamento e tecnologia da informação que ocorreu 
durante o ano e envolveu mais de 100 pessoas, sendo os discentes, profissionais técnicos e 
docentes, vinculados a pós-graduação, foi uma ação que teve como base a participação e os pilares 
de um planejamento estratégico. Ato contínuo o presidente consulta o quorum, e constata-se a 
presença suficiente de conselheiros, agradece a presença de todos e inicia a sessão, que será regida 
em conformidade com a Resolução nº 017/2012-CONSUNI. O presidente justifica a ausência do Prof. 
Celso Fanaia Teixeira, Roberto Alves de Arruda, José Leonildo Lima e Cleuza Regina Balan Taborda. 
Ato contínuo o presidente coloca para apreciação dos conselheiros a ata da 3ª Sessão Ordinária do 
CONSUNI de 2021 realizada no dia 15/12/2021, não havendo nenhum destaque ou manifestação 
considera-se aprovada conforme §1º do artigo 41 do regimento do CONSUNI. Em seguida o 
Presidente apresenta a ordem do dia, e após discussão, a pauta reestabelecida fica da seguinte 
forma: 1. HOMOLOGAÇÃO DAS RESOLUÇÕES AD REFERENDUM. 1.1 014/2021 Cria o curso de 
Pós-Graduação Lato Sensu em “Pedagogia do Esporte: ensino-treino do futebol e futsal”, vinculado 
ao Centro Interdisciplinar de Pesquisas em Esporte e Exercício Físico – CIPEEF; 1.2 015/2021 Cria o 
Curso Turma Fora de Sede de Licenciatura em Letras a ser ofertado pela UNEMAT; 1.3 016/2021 
Cria o Curso Turma Fora de Sede de Licenciatura em Matemática a ser ofertado pela UNEMAT; 1.4 
017/2021 Cria o Curso Turma Fora de Sede de Licenciatura em Pedagogia a ofertado pela UNEMAT; 
1.5 018/2021 Cria o Curso Turma Fora de Sede de Licenciatura em Ciências da Natureza a ser 
ofertado pela UNEMAT; 1.6 001/2022 Dispõe sobre a prorrogação dos mandatos dos Órgãos 
Colegiados Regionalizados no âmbito da Universidade do Estado de Mato Grosso; 1.7 002/2022 
Regulamenta a concessão de Auxílio Financeiro para Apresentação de Trabalho e/ou eventos no 
âmbito da Universidade do Estado de Mato Grosso; 1.8 003/2022 Aprova o Relatório Conclusivo da 

autoavaliação do ciclo 2018-2022 da Universidade do Estado de Mato Grosso; 1.9 004/2022 Aprova o 

Regimento Geral do Programa de Pós-Graduação Stricto Sensu Mestrado Profissional em Educação 
Inclusiva – Câmpus Univ. de Sinop; 1.10 005/2022 Aprova o Relatório Final do Planejamento 

Estratégico da Pós-graduação Stricto Sensu; 2. CÂMARA SETORIAL DE ORÇAMENTO E 

PATRIMÔNIO: 2.1 Curso TFS de Bacharelado em Agronomia - Câmpus Universitário de Juara; 2.2 

Curso TFS de Bacharelado em Engenharia Civil - Câmpus Univ. de Juara; 2.3 Curso TFS de 

Licenciatura em História - Câmpus Universitário de Juara; 2.4 Curso TFS de Bacharelado em 

Engenharia de Alimentos - Câmpus Univ. de Nova Mutum; 2.5 Curso TFS de Bacharelado em 

Agronomia - Câmpus Univ. de Pontes e Lacerda; 2.6 Curso TFS de Bacharelado em Agronomia 

(Noturno) - Câmpus Univ. de Pontes e Lacerda; 2.7 Curso TFS de Tec. em Construção de Edifícios - 

Núcleo Ped. de Confresa; 2.8 Curso TFS de Tecnologia em Agropecuária - Câmpus Univ. de Luciara; 
2.9 Curso TFS de Bacharelado em Ciências Biológicas - Núcleo Ped. de Vila Rica; 2.10 Curso TFS 

de Licenciatura em Pedagogia - Núcleo Pedagógico de Confresa; 2.11 Curso TFS de Bacharelado 

em Direito - Núcleo Pedagógico de Vila Rica; 2.12 Curso TFS de Bacharelado em Direito - Núcleo 

Pedagógico de Confresa; 2.13 Curso TFS de Pedagogia Intercultural - Câmpus Univ. de Barra do 

Bugres; 2.14 Curso TFS de Licenciatura Int. Indígena - Câmpus Univ. de Barra do Bugres; 2.15 Curso 

TFS de Pedagogia Intercultural – Campinápolis; 2.16 Curso TFS de Licenciatura Intercultural 

Indígena – Campinápolis; 2.17 Curso TFS de Enfermagem Intercultural  Câmpus Univ. de Barra do 

Bugres; 2.18 Curso TFS de Bacharelado em Produção Agroindustrial – Itiquira; 2.19 Criação do 

Núcleo Pedagógico de Nova Canaã do Norte. 

1. HOMOLOGAÇÃO DAS RESOLUÇÕES AD REFERENDUM 

1.1 014/2021 Cria o curso de Pós-Graduação Lato Sensu em “Pedagogia do Esporte: ensino-
treino do futebol e futsal”, vinculado ao Centro Interdisciplinar de Pesquisas em  Esporte e 
Exercício Físico – CIPEEF 

Apresentação/ O Presidente informa que a Resolução cria o curso de Pós-Graduação Lato 
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Discussão Sensu em Pós-Graduação Lato Sensu em “Pedagogia do Esporte: ensino-treino 
do futebol e futsal”, vinculado ao Centro Interd isciplinar de Pesquisas em 
Esporte e Exercício Físico - CIPEEF. O curso tem carga horária total de 360 
horas/aula ofertado na modalidade presencial com 50 (cinquenta) vagas tendo 
tem como público alvo profissionais com graduação (Licenciatura ou 
Bacharelado) em Educação Física e Esporte, com interesse no futebol e futsal.  

Votação 28 favoráveis, 00 contrários e 00 abstenção 

Decisão Resolução ad referendum homologada 

1.2 015/2021 Cria o Curso Turma Fora de Sede de Licenciatura em Letras a ser ofertado pela 
UNEMAT; 1.3 016/2021 Cria o Curso Turma Fora de Sede de Licenciatura em Matemática a ser 
ofertado pela UNEMAT; 1.4 017/2021 Cria o Curso Turma Fora de Sede de Licenciatura em 
Pedagogia a ofertado pela UNEMAT; 1.5 018/2021 Cria o Curso Turma Fora de Sede de Licenciatura 
em Ciências da Natureza a ser ofertado pela UNEMAT 

Apresentação/ 
Discussão 

A vice-reitora Profa. Nilce explica que foram apresentados ao CONEPE no ano 
passado em função de um edital do MEC para formação de professores 
articulados de 03 IES, a UFMS, UNEMAT e UCB. O Edital previa que deveria ser 
em rede. Uma rede constituída por uma Universidade Federal, uma Estadual e 
uma sem fins lucrativos. A UFMS nos convidou para participar dessa rede 
juntamente com essas Universidade. Todos eles são financiados pelo MEC, nós já 
temos um convênio assinado, com recursos em conta para garantir o 
financiamento dos cursos. Os municípios que foram ofertados foram Indiavaí, Terra 
Nova do Norte, Vila Bela de Santíssima Trindade e Jaciara. 

Votação 32 favoráveis, 00 contrários e 00 abstenção 

Decisão Resoluções homologadas 

1.6 001/2022 Dispõe sobre a prorrogação dos mandatos dos órgãos colegiados regionalizados no 
âmbito da Universidade do Estado de Mato Grosso 

Apresentação/ 
Discussão 

O presidente esclarece que a prorrogação dos mandatos dos Órgãos 
Colegiados Regionalizados (colegiado de Faculdade e colegiado de Curso) no 
âmbito da Universidade do Estado de Mato Grosso foi necessária devido ao 
andamento das atividades em meio a pandemia. A prorrogação dos mandatos é 
até 30 de abril de 2022. 

Votação 32 favoráveis, 00 contrários e 00 abstenção 

Decisão Resolução homologada 

1.7 002/2022 Regulamenta a concessão de Auxílio Financeiro para Apresentação de Trabalho 
e/ou eventos no âmbito da Universidade do Estado de Mato Grosso 

Apresentação/ 
Discussão 

Prof. Francisco Lledo diz que o auxílio financeiro para apresentação de trabalho 
e de apoio à Representação Estudantil é um benefício que visa a apoiar a 
participação de estudantes, autores e/ou coautores, em evento científico, 
tecnológico, cultural, técnico e/ou artístico, bem como na representação 
estudantil em atividades universitárias. O Auxílio tem como objetivo 
complementar as despesas dos estudantes referentes ao pagamento de taxa 
de inscrição, deslocamento e custeio das despesas de hospedagem e 
alimentação. E a urgência se deve pela falta da eminência da publicação de um 
edital para contemplar os alunos com o auxílio atualizando valores e critérios.  

Votação 30 votos favoráveis, 00 contrários e 01 abstenção 

Decisão Minuta de Resolução aprovada 

1.8 003/2022 Aprova o Relatório Conclusivo da autoavaliação do ciclo 2018-2022 da Universidade do 
Estado de Mato Grosso 

Apresentação/ 
Discussão 

A técnica Valdivina Vilela Buena Pagel informa sobre o processo de autoavaliação 
institucional desenvolvido pela Unemat, referente a Lei que institui o sistema de 
avaliação da educação superior (SINAES), Lei nº 10.861/2004, vinculados aos 
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processos avaliativos como referencial básico dos processos regulatórios, no 
entanto, a instituição por entender toda a dimensão do processo de autoavaliação 
como referencial para a gestão e implementação de políticas na universidade, 
estabeleceu 10 anos antes do MEC tornar lei obrigatória  para que fosse 
desenvolvida em todas as instituições o processo de autoavaliação dentro da 
nossa instituição. Portanto, o SINAES vincula dois processos avaliativos 
constituídos através da avaliação, a interna com o processo de autoavaliação 
institucional e a externa, através do ENADE e da avaliação institucional que se dá 
por meio do recredenciamento institucional e a avaliação dos cursos de 
graduação. É válido destacar que em 2007 foi iniciado o primeiro relatório que 
apresenta todos os processos desenvolvidos pela instituição, atualmente já foram 
produzidos entre 15 relatórios parciais e conclusivos podendo ser entregue até o 
dia 31 de março de cada ano. A vice-reitora Nilce Maria, faz uma observação 
sobre a importância da comunidade acadêmica conhecer melhor a instituição e a 
dimensão da Universidade, para que assim consigam avaliar melhor no relatório 
conclusivo e com base nisso criar políticas para o bem estar de todos os 
acadêmicos. 

Votação 30 votos favoráveis, 00 contrários e 00 abstenção 

Decisão Relatório aprovado 

1.9 004/2022 Aprova o Regimento Geral do Programa de Pós-Graduação Stricto Sensu Mestrado 
Profissional em Educação Inclusiva – Câmpus Universitário de Sinop 

Apresentação/ 
Discussão 

O Prof. Anderson Miranda diz que os programas de pós-graduação em mestrados 
em rede, tem uma exigência de um ponto de vista de legislação externa. Dessa 
forma necessário fazer uma pequena alteração no regimento para podermos 
enquadrar no regimento geral. 

Votação 30 votos favoráveis, 00 contrários e 00 abstenção 

Decisão Regimento aprovado 

1.10 005/2022 Aprova o Relatório Final do Planejamento Estratégico da Pós-graduação Stricto Sensu 

Apresentação/ 
Discussão 

O prof. Anderson Miranda informa que essa pauta foi construída a várias mãos, 
veio de uma demanda exclusiva da CAPES quando nos coloca que a pós-
graduação do país necessita de um planejamento estratégico. Informa que esse 
planejamento tem alinhamento com o Planejamento Estratégico Participativo e 
Plano de Desenvolvimento Institucional. 

Votação 30 votos favoráveis, 00 contrários e 00 abstenção 

Decisão Relatório Final aprovado 

2. CÂMARA SETORIAL DE ORÇAMENTO E PATRIMÔNIO 

2.1 Curso TFS de Bacharelado em Agronomia - Câmpus Universitário de Juara; 2.2 Curso TFS de 
Bacharelado em Engenharia Civil - Câmpus Univ. de Juara; 2.3 Curso TFS de Licenciatura em 
História - Câmpus Universitário de Juara 

Apresentação/ 
Discussão 

O relator Prof. Toni Amorim explica que os processos estão em conformidade com 
a tramitação institucional só fazendo uma diferença do parecer no que tange a 
Turma Fora de Sede de Agronomia que o parecer é total por se tratar de convênio 
com a Prefeitura considerando que já tem a Lei que autoriza o executivo a 
financiar o curso. E as Turmas Fora de Sede de Engenharia Civil e História por se 
tratar de Emenda Parlamentar fica condicionado sua aprovação pela Câmara de 
Orçamento e Patrimônio com a emissão do parecer de forma parcial. As 
execuções desses cursos serão realizadas somente após os recursos garantidos 
para a fonte da UNEMAT.  

Votação 33 votos favoráveis, 00 contrários e 00 abstenção 

Decisão Cursos aprovados 

2.4 Curso TFS de Bacharelado em Engenharia de Alimentos - Câmpus Univ. de Nova Mutum; 2.18 
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Curso TFS de Bacharelado em Produção Agroindustrial – Itiquira 

Apresentação/ 
Discussão 

O prof. Toni Amorim relata que o curso de Engenharia de Alimentos deixará de ser 
ofertado no Câmpus de Barra do Bugres para ser ofertado no Câmpus de Nova 
Mutum como uma Turma Fora de Sede conveniado com a Prefeitura Municipal. 
Dessa forma os membros da Câmara Setorial de  Orçamento e Patrimônio, 
manifestam-se, pela aprovação total do Curso. A TFS do Curso de Bacharelado 
em Produção Agroindustrial será ofertado no Núcleo Pedagógico de Itiquira em 
convênio também com a Prefeitura Municipal. Os membros da Câmara Setorial de 
Orçamento e Patrimônio, manifestam-se, pela aprovação total do Curso. 

Votação 33 votos favoráveis, 00 contrários e 00 abstenção 

Decisão Cursos aprovados 

2.5 Curso TFS de Bacharelado em Agronomia - Câmpus Univ. de Pontes e Lacerda; 2.6 Curso TFS 
de Bacharelado em Agronomia (Noturno) - Câmpus Univ. de Pontes e Lacerda 

Apresentação/ 
Discussão 

O prof. Toni Amorim relata que os cursos de Bacharel em Agronomia diurno é 
financiado pela prefeitura e por isso solicita a aprovação total, já o curso de 
bacharelado em Agronomia (noturno) é financiado pela emenda parlamentar e por 
isso solicita a aprovação condicionada.  

Votação 32 votos favoráveis, 00 contrários e 00 abstenção 

Decisão Cursos aprovados condicionados ao financiamento 

2.7 Curso TFS de Tec. em Construção de Edifícios - Núcleo Ped. de Confresa; 2.8 Curso TFS de 
Tecnologia em Agropecuária - Câmpus Univ. de Luciara; 2.9 Curso TFS de Bacharelado em Ciências 
Biológicas - Núcleo Ped. de Vila Rica; 2.10 Curso TFS de Licenciatura em Pedagogia - Núcleo 
Pedagógico de Confresa; 2.11 Curso TFS de Bacharelado em Direito - Núcleo Pedagógico de Vila 
Rica; 2.12 Curso TFS de Bacharelado em Direito - Núcleo Pedagógico de Confresa 

Apresentação/ 
Discussão 

O prof. Toni Amorim relata que todos os processos que não são dos recursos da 
prefeitura que a lei municipal estabelece, são recursos da própria Unemat que foi 
garantido em congresso, por tanto, se não houvesse cursos regulares a Reitoria 
repassaria um recurso para que o campus pudesse abrir o curso que julgasse mais 
conveniente, sendo assim, todos os processos, documentos e pareceres são 
necessários para abertura total da aprovação deste bloco. Ainda neste contexto, o 
reitor Rodrigo Zanin faz uma observação referente ao campus do Médio Araguaia, 
por possuir uma característica muito importante que é a formação daquela 
população, ou seja, a forma como a instituição atua para garantir que aquela 
população tenha sua formação garantida, os cursos tecnólogos são importantes 
para que comecem a fazer uma formação que atenda ás necessidades no 
município para o momento atual do Estado, lembrando que essa é uma decisão do 
congresso universitário do plano de desenvolvimento institucional (PDI). 

Votação 32 votos favoráveis, 00 contrários e 00 abstenção 

Decisão Cursos aprovados 

2.13 Curso TFS de Pedagogia Intercultural - Câmpus Univ. de Barra do Bugres; 2.14 Curso TFS de 
Licenciatura Int. Indígena - Câmpus Univ. de Barra do Bugres; 2.15 Curso TFS de Pedagogia 
Intercultural – Campinápolis; 2.16 Curso TFS de Licenciatura Intercultural Indígena – Campinápolis; 
2.17 Curso TFS de Enfermagem Intercultural - Câmpus Univ. de Barra do Bugres 

Apresentação/ 
Discussão 

Prof. Toni Amorim relata que os processos estão todos ligados a faculdade 
Intercultural indígena, destacando que por possuírem uma característica diferente 
e todo o recurso ser da SEDUC, os orçamentos são iguais para todas as turmas. 
Por fim, ao analisar todos os documentos e processos, foi solicitado a votação 
condicional ao documento, tendo em vista a semelhança com uma emenda 
parlamentar e a não garantia dos recursos. 

Votação 31 votos favoráveis, 00 contrários e 00 abstenção 

Decisão Cursos aprovados condicionados ao financiamento externo 
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2.19 Criação do Núcleo Pedagógico de Nova Canaã do Norte 

Apresentação/ 
Discussão 

Prof. Toni Amorim relata que o núcleo pedagógico de Canaã do Norte aprovou o 
curso Fora de Sede de Engenharia Civil a um tempo atrás através do conselho. 
Nesta perspectiva, o campus de Colíder está propondo a criação do núcleo 
pedagógico em nova Canaã do Norte, destacando que o processo está 
regularmente estruturado e por conta disso solicita a aprovação total do processo.  

Votação  30 votos favoráveis, 00 contrários e 03 abstenções 

Decisão Criação do Núcleo Pedagógico aprovado 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a sessão e eu, Cristhiane Santana 
de Souza, lavrei a presente Ata, que depois de aprovada pelos conselheiros, segue devidamente 
assinada. 

 
 


